

L'Archevêque Polding.

Le *Catholic Progress*, de Londres, rapporté l'anecdote qui suit, au sujet de Mgr. Polding, l'Archevêque de Sidney, Australie, qui pendant plus de 40 ans, se consacra avec tant de dévouement à la culture de cette partie de la vigne du Seigneur, qui lui avait été confiée dans les régions les moins connues de cette terre d'Australie.

Il y a déjà bien des années, appelé par les devoirs de son ministère, l'Archevêque avait à pénétrer dans les régions les moins connues de l'intérieur de l'Australie. Pris tout à coup de maladie durant son voyage, il reçut les soins et l'attention d'une vieille dame de la contrée, laquelle à son rétablissement, exigea de lui en retour de son attention et de ses prévenances, que n'importe où il serait, il viendrait lui administrer les derniers sacrements, si on le demandait pour cette fin, lorsqu'elle se verrait près de mourir.

Une longue suite d'hivers et d'étés se succédèrent les uns aux autres ; une certaine nuit d'automne, lorsque la bise glaciale achevait de dépouiller les arbres de leur verdure pour exposer aux regards leurs branches tortueuses et blanchâtres dans toute leur nudité, on vint prier l'archevêque de se hâter de se rendre au lit de mort de sa bienfaitrice. Laissant tout de côté, sans hésiter un moment, il partit sur le champ pour s'acquitter de sa promesse. Sur les rochers et les montagnes, à travers les forêts et les marais, sans s'occuper ni de la pluie ni